

Daniel Stauffer  
Kantonsrat FDP  
Glaserweg 1  
8213 Neunkirch

28. Juni 2020

Regierungsrat des  
Kantons Schaffhausen  
Beckenstube 7  
8200 Schaffhausen

**Kleine Anfrage 2020/21**

Fluktuation Kinder- und Erwachsenenschutzbehörde KESB

Sehr geehrter Herr Regierungspräsident  
Sehr geehrte Dame und Herren Regierungsräte

An der Kantonsratssitzung vom 15. Juni 2020 wählten wir ein Mitglied und drei Ersatzmitglieder für die KESB. An derselben Sitzung musste der Präsident des Kantonsrates wieder einen Abgang aus der KESB vermelden. Bei der Arbeitslast und der nötigen Einarbeitungszeit der neuen Mitglieder der KESB erscheint mir diese Fluktuation nicht gerade förderlich für die Effizienz und Kontinuität der Behörde.

In diesem Zusammenhang möchte ich Ihnen folgende Fragen stellen:

1. Was sind die Gründe für die hohe Fluktuation in der KESB? (Führungsprobleme, Stimmung im Team, Arbeitslast, Familienplanung, Pensionierung, weitere)
2. Wie ist das Team der KESB zusammengestellt? (Altersgruppen, m/w, Dienstalter, Ausbildung)
3. Welche Kosten verursacht eine Neuanstellung mit Rekrutierung, Wahl und Einarbeitung? (Schätzung)
4. Laufen allenfalls Massnahmen die Fluktuation zu verringern?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse



Daniel Stauffer  
Kantonsrat FDP